

Florimont, des racines et des ailes

Un coup d'oeil dans le rétroviseur pour comprendre les clés de notre réussite jusqu'ici et nos atouts pour continuer

Créée il y a 17 ans par le couple Alain et Mélie Reinette pour offrir un toit aux associations du 14e, Florimont s'est métamorphosée de quelques bénévoles alors à 15 salariés et 88 bénévoles aujourd'hui, au fil du lancement à jet continu de projets sur l'emploi, le numérique, le sport santé, les jeunes, les seniors, le ludique, l'agriculture urbaine, l'alimentation durable etc...

Avec des résultats financiers positifs chaque année depuis l'origine, la réussite de ces actions tient aux ingrédients suivants :

La pertinence des dossiers présentés

- une adhésion partagée en interne aux valeurs fortes portées par l'association
- une attention aux politiques nationales et locales affectant les habitants
- une connaissance des populations ciblées voire même une anticipation de publics non encore mis en avant par les pouvoirs publics
- le montage de dossiers de financement privilégiant une approche nouvelle
- un dialogue en confiance avec les financeurs dont l'appui ne s'est pas démenti et qui permet de financer gratuitement la plupart des actions

Une immersion dans le quartier

- le choix pertinent du périmètre d'action limité à l'arrondissement
- une équipe qui connaît bien le 14^e et les acteurs locaux
- des contributeurs internes et externes avec un apport théorique ou pratique avéré
- des projets diversifiés pour des besoins variés des habitants
- des projets complémentaires et interactifs
- des partenariats multiformes

Une organisation qui s'adapte et qui fonctionne

- alignant des résultats financiers positifs depuis l'origine,
- un travail collaboratif salariés/bénévoles
- des binômes référents bénévoles et salariés
- un plan d'action annuel de formation
- une réactivité aux aléas renforcée par de nouveaux outils

En résumé, la marque de fabrique de Florimont a toujours été l'innovation sociale et son mode d'action la proximité, la durée et le maillage du territoire

Voilà pour les racines.....De quoi nous donner des ailes pour la suite

(ce texte est dédié à Alain Reinette fondateur et Président de l'association pendant 12 ans et décédé quelques jours auparavant)